Geschichte erleben mit dem WETTERAUMobil

Geschichte lebendig machen, dass war der Anspruch von Herrn Medschinski, der nun schon zum 2. Mal mit seinem WETTERAUMobil am 28.11.2017 zu uns an die Saalburgschule gekommen ist.

Im handlungsorientierten Unterricht wurden die verschiedene Zeitepochen: Jungsteinzeit, Bronzezeit, Eisenzeit, Römische Kaiserzeit und das Mittelalter, den Schülern der Klasse 4a und der 4c "spürbar" nähergebracht.

Dazu haben sich Kinder Kleidung aus der jeweiligen Zeit anziehen dürfen. Aussagen wie "Oh – die Hose besteht ja nur aus Hosenbeine ?", oder "Die Toga ist aber schön", "das Fell ist weich" waren nur einige "hautnahe" Erfahrungen.



So könnten die Menschen damals ausgesehen haben:



Steinzeitmensch Jan



Bronzezeitfrau Natalie



Eisenzeitfrau Fiona



Römerzeitmensch Antonio



Mittelaltermann Robert

Spannend wurde es später nochmal, als die Kinder auch unterschiedliche und nicht gerade ungefährliche Waffen den Epochen zuordnen und anfassen durften.





... ein gelungener, kurzweiliger und lehrreicher Schulmorgen !!!

Gruß Beate Schneider